

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa, el domingo día 23 de Febrero de 2014.

SUCESOS

[Detenido en Irun tras herir con un](#)

[arma blanca a dos personas en una](#)

[pelea](#)

UN PARTICULAR ALERTÓ DE QUE DABA UN AMIGO SUYO HABÍA SIDO ATACADO CON UNA NAVAJA POR UN INDIVIDUO EN LAS INSTALACIONES DE ZAISA III

23.02.14 - 13:07 - SAN SEBASTIÁN | EUROPA PRESS

Un varón, de 51 años de edad, ha sido detenido en Irun tras haber propinado dos puñaladas a dos personas en el transcurso de una pelea en las instalaciones de la estación de servicio Zaisa III. A causa de las heridas, dos personas han tenido que ser evacuados al Hospital Comarcal del Bidasoa. Según ha informado el Departamento vasco de Seguridad, minutos antes de las 22.00 horas de este sábado, la Ertzaintza recibió el aviso de un particular que daba cuenta de que un amigo suyo había sido atacado con una navaja por un individuo en las instalaciones de Zaisa III y estaba malherido.

Personada en el lugar una patrulla de la Ertzaintza, además de una ambulancia de Osakidetza,

Detenido en Irun tras herir con un arma blanca a dos personas en una pelea

Administrator-k idatzia

Igandea, 2014(e)ko otsaila(r)en 23-(e)an 12:53etan -

los agentes contactaban con un grupo de hombres, entre los que se encontraba uno tumbado en el suelo. Confirmaban que el hombre tumbado tenía una herida por arma blanca en el costado izquierdo, así como que otro de los allí presentes presentaba una herida similar, también en su costado izquierdo, por lo que solicitaban una segunda ambulancia.

Según el relato de los presentes, el autor había mantenido con las víctimas una pelea, en el transcurso de la cual se habían producido las puñaladas. Asimismo, los presentes indicaron que el autor ya no se encontraba en el lugar, pero aseguraron conocerle y señalaron un camión cercano como el vehículo que conduce habitualmente.

Tras el traslado de los heridos al Hospital Comarcal del Bidasoa por ambulancias de Osakidetza, varias patrullas de la Ertzaintza recorrieron las cercanías para intentar localizar al agresor, mientras otra patrulla se quedó vigilando su camión.

Poco antes de las doce y cuarto de la noche, una patrulla localizó al sospechoso caminando por la calle Antxotxipi, en dirección hacia el lugar donde tenía estacionado el camión.

Una vez identificado fue preguntado por lo sucedido y confirmó a los agentes su participación en los hechos. Además, les hizo entrega de la navaja utilizada en la pelea. Por todo ello, los ertzainas procedieron a su detención bajo la acusación de un delito de lesiones con arma blanca, para acto seguido trasladarlo a dependencias policiales.